

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Canton Mboa'a/Infrastructures routières

Ça roule désormais sur le pont de la rivière Mvézé



Une vue du pont avant les travaux



Les ouvriers en pleine opération de réhabilitation



Les véhicules peuvent circuler, d'après les autorités dont le président du Conseil, Alfred Memine Me Zué

Photo: SSB

Photo: SSB

Photo: SSB

SSB
Bitam/Gabon

Les travaux de réhabilitation de cette infrastructure ont été entrepris par le bureau du Conseil départemental du Ntem présidé par Alfred Memine Me Zué.

DEUX jours auront suffi à l'entreprise Kana-Services

en juin dernier pour réhabiliter le pont sur la rivière Mvézé, dont l'état de dégradation avancée représentait un véritable danger aussi bien pour les automobilistes que pour les populations du canton Koum-Kess-Mboa'a, dans le 3e siège du département du Ntem. Réalisé en bois, ce pont avait perdu en effet une bonne partie de ses madriers, au point de causer des ouvertures, susceptibles d'engen-

drer des accidents. Le Conseil départemental du Ntem, à l'initiative de son bureau, qui est présidé par Alfred Memine Me Zué, a dû donc peser de tout son poids pour prévenir d'éventuels sinistres, notamment en faisant réhabiliter l'infrastructure sur des fonds propres de l'institution. Concrètement, il a fallu extraire tout le bois abîmé et le faire remplacer par de nouveaux matériaux, qui sont il

est vrai toujours en bois. Depuis lors, le trafic a repris normalement sur l'axe Bindoumessang-Akam-Effack, en passant par Alene-Esseng, au bonheur des usagers de cette voie, qui est généralement très difficile. Mais si ces travaux sont très appréciés par les habitants du canton Koum-Kess-Mboa'a, il reste que les autres cantons sont également dans une situation d'attente des solutions à leurs do-

léances. C'est dire que la tâche du Conseil départemental n'est pas de tout repos, tant celui-ci, sous la direction de son premier responsable, est tenu d'œuvrer à la satisfaction des besoins primaires des populations locales. Alfred Memine Me Zué et les siens disent en être parfaitement conscients. Cependant, dans un contexte économique marqué par une crise financière pro-

fonde et la baisse généralisée des activités des opérateurs économiques, il va falloir que les populations fassent encore preuve de patience pour voir enfin leurs désirs transformés en projets de développement concrets. Une situation qui, malheureusement, n'est pas le propre de la seule province du Woleu-Ntem mais qui concerne en réalité la plupart des régions du Gabon.

Ogooué-Ivindo/Département de la Mvoug/Ovan/Lutte contre l'insalubrité

Des outils pour impliquer toutes les administrations



Avant de se rendre sur le terrain, la ministre déléguée a présidé une réunion avec les parties prenantes dans la gestion de la forêt communautaire de Ngokoéla.



Chaque service ayant reçu sa part du matériel devra s'atteler à rendre son environnement salubre.



Chantal Abengdang Mebaley remet symboliquement un don à l'un des bénéficiaires.

Photo: D.R

Photo: D.R

Photo: D.R

A.N.
Ovan/Gabon

En séjour à Ovan, la semaine dernière, la ministre déléguée chargée de la Pêche, Chantal Abengdang Mebaley, a distribué du matériel de nettoyage à tous les services installés dans la commune, les invitant ainsi à faire de la Journée citoyenne, instituée par le président de la République, un rendez-vous qui doit désormais les interpeller.

LA ministre déléguée à l'Economie forestière, chargée de la Pêche, a effectué la semaine dernière une tournée à Ovan, le chef-lieu du département de la Mvoug. Ce séjour s'inscrivait dans le cadre de la poursuite de ses activités notamment le maintien un contact direct et permanent avec les populations de cette localité, dont elle est elle-même ori-

ginaire tout autant qu'elle représente l'autorité politique. A ce titre, et face aux diverses et multiples doléances qui lui sont soumise par les populations à chacun de ses déplacements dans la contrée, Chantal Abengdang Mebaley leur apporte des réponses à sa façon. Ce fut notamment le cas la semaine dernière où, en marge de la séance de travail qu'elle a présidée avec les parties impliquées dans la gestion de la forêt communautaire de Ngokoéla, et qui a eu le mérite de ramener la sérénité entre ces parties contractuelles, elle a visité les plantations agricoles des femmes du regroupement des villages d'Ayol/Allar. Une belle manière d'exhorter les populations rurales mais aussi de les accompagner dans le processus d'autonomisation de la femme, au moment où la diversification de l'économie gabonaise devient une



Le membre du gouvernement dans une plantation avec les femmes de la coopérative.

Photo: D.R

nécessité. Aussi, en réitérant la volonté du gouvernement de faire de l'agriculture un véritable moteur de croissance et l'un des principaux pans de la diversification économique, la ministre déléguée a invité les mem-

bres de la coopérative à se mettre au travail en privilégiant l'intérêt du groupe. Ce petit "voyage" au cœur des plantations lui aura permis en même temps d'apprécier l'évolution du projet et de s'enquérir des difficultés auxquelles ces

femmes sont confrontées. Le séjour du membre du gouvernement à Ovan est enfin un geste fort en direction de l'initiative du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, relative à l'organisation de la Journée citoyenne. Afin de contri-

buer à la propreté de la ville d'Ovan, Chantal Abengdang Mebaley a distribué des kits de nettoyage (débroussailleuses, brouettes et râtaux) aux structures suivantes : écoles publiques et privées, collège d'enseignement secondaire N'nah Ekamkam, préfecture, affaires sociales, eaux et forêts, service agricole, conseil municipal, conseil départemental, gendarmerie, centre médical, communautés religieuses (protestants, catholiques, alliance chrétienne, musulmans), bureau de poste et perception. En fait, la plupart des administrations locales ont été prises en compte, afin de les impliquer désormais aux opérations de salubrité qui concernent leur environnement, en espérant à-t-elle souligné, qu'elles feront bon usage de tout ce matériel pour le rayonnement de la commune d'Ovan.